

Le Venezuela et la Colombie ont exprimé leur solidarité avec le Mexique à Caracas

Image not found or type unknown



Caracas, 10 avril (RHC) Les présidents du Venezuela, Nicolás Maduro, et de la Colombie, Gustavo Petro, ont exprimé leur solidarité avec le gouvernement du Mexique au cours d'une réunion tenue à Caracas, indique une déclaration commune qui circule aujourd'hui ici.

Dans le texte, les dirigeants ont exhorté l'Équateur à « rétablir immédiatement » le statut d'asile de l'ancien vice-président Jorge Glas, qui a été expulsé de force de l'ambassade du Mexique à Quito et envoyé dans une prison de haute sécurité de la ville de Guayaquil.

Maduro et Petro ont parlé des événements récents dans ce pays et de la façon dont le gouvernement équatorien a violé la Convention de Vienne de 1961, la Convention sur l'asile diplomatique de 1954 et d'autres principes du droit international, en entrant de force dans la légation diplomatique aztèque.

Les dignitaires ont examiné en détail les principaux aspects de la relation bilatérale et ont échangé leurs points de vue sur la nécessité d'une action commune face aux défis les plus importants de la géopolitique mondiale et régionale.

Ils ont également réaffirmé « l'engagement mutuel » à soutenir la paix, la stabilité politique, sociale et économique dans les deux pays, notamment en ce qui concerne le rôle du Venezuela en tant que garant dans les processus de dialogue entre le gouvernement colombien et l'Armée de libération nationale et la Centrale. État-major général des FARC-EP.

Ils ont également discuté de la situation dans la « République sœur d'Haïti » et se sont accordés sur la « nécessité de rechercher des solutions immédiates à la situation dramatique » que vit sa population.

Ils ont apprécié positivement les efforts entrepris par la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes, pour promouvoir un processus de dialogue, « sous la direction des Haïtiens eux-mêmes » et avec le soutien des organisations régionales, afin de réinstitutionnaliser le pays et de construire un voie à suivre pour son renforcement économique et social.

Maduro et Petro ont réitéré leur condamnation du génocide commis par l'État d'Israël contre le peuple palestinien et ont exigé « un cessez-le-feu immédiat », ainsi que la détermination des responsabilités pour les crimes commis.

Les deux dirigeants ont appelé la communauté internationale à insister sur le respect des résolutions des Nations Unies – notamment la résolution 2728 de 2024 – qui ordonnent la formation d'un État palestinien libre et souverain.

Au niveau bilatéral, les dignitaires ont exprimé leur satisfaction des progrès réalisés en matière commerciale, après la normalisation des relations politiques et diplomatiques en août 2022, dans des domaines tels que l'échange de biens et de services.

Ils ont convenu, en matière énergétique et environnementale, de continuer à avancer dans la consolidation d'un réseau binational de garantie énergétique, qui comprend l'interconnexion électrique, les investissements conjoints dans le gaz et le pétrole et la promotion de projets d'énergie propre, tels que l'éolien, le solaire et l'hydrogène vert.

De même, ils ont passé en revue l'évolution des questions de transport aérien et terrestre, et ont discuté de la coopération en matière de sécurité et de défense, pour apporter une réponse efficace articulée dans la lutte contre la criminalité organisée transnationale et transfrontalière, et les délits financiers.

Maduro a expliqué à Petro le déroulement du processus électoral du 28 juillet, au cours duquel 13 candidats de 37 formations politiques se sont inscrits, le tout conformément aux lois vénézuéliennes et aux discussions tenues entre le gouvernement vénézuélien et l'opposition, reflétées dans les accords de

Barbade et de Caracas, selon à la déclaration. (Source :PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/351867-le-venezuela-et-la-colombie-ont-exprime-leur-solidarite-avec-le-mexique-a-caracas>



Radio Habana Cuba